

E2.4. Gesamtenergiekonzept, Energiewirtschaft
Erneuerbare Energie bei Neu- und Umbauten
Interpellation

Catalina Wolf-Miranda (Grüne), Mitglied des Gemeinderates, und 10 Mitunterzeichnende haben am 22. Mai 2014 folgende Interpellation eingereicht:

"Am 9. Februar 2014 hat das Zürcher Stimmvolk der Änderung des Planungs- und Baugesetzes zugestimmt. Damit können Gemeinden Zonen bestimmen, in welchen Eigentümer bei Neu- und Umbauten einen höheren Anteil an erneuerbaren Energien vorweisen müssen, als dies der Kanton vorschreibt.

Die Stadt Dietikon strebt das Energie Gold Label an. Plant der Stadtrat in diesem Zusammenhang die Ausscheidung solcher Zonen nach PBG Art. 78a (z.B. im Niderfeld)?

Mitunterzeichnende:

Johannsen Sven
Neff Lucas
Kiwic Anton

Koller Metzler Sven
Sonderegger Stadler Esther
Wettler Peter M.

Müller Martin
Peer Catherine

Peer Manuel
Joss Rosmarie

Diese Interpellation wird im Sinne von § 57 der Geschäftsordnung des Gemeinderates zur Kenntnis gebracht.

Mitteilung an:

- alle Mitglieder des Gemeinderats;
- Sekretariat Gemeinderat;
- Medien;
- Stadtrat.

NAMENS DES GEMEINDERATES



Christiane Ilg-Lutz
Präsidentin



Uwe Krzesinski
Sekretär

sl 0527_erneuerbare energien.doc

versandt am: